

ABSTRAK

Mila Ari Sri Mulyani : Pengaruh *Return On Asset* dan Ukuran Perusahaan Terhadap *Audit Report Lag* pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* Periode 2017-2021

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya rentang waktu yang dibutuhkan oleh auditor dalam menyelesaikan pekerjaan auditnya karena dapat mempengaruhi ketepatan waktu perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangan agar informasi yang terkandung menjadi relevan dan dapat diandalkan. Namun fenomena yang terjadi di lapangan menunjukkan bahwa masih banyak perusahaan yang terlambat menyampaikan laporan keuangan auditannya kepada publik sehingga informasinya menjadi kurang relevan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1) besarnya pengaruh *Return On Asset* secara parsial terhadap *Audit Report Lag*, 2) besarnya pengaruh ukuran perusahaan secara parsial terhadap *Audit Report Lag*, dan 3) besarnya pengaruh *Return On Asset* dan ukuran perusahaan secara simultan terhadap *Audit Report Lag* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* periode 2017-2021.

Return On Asset adalah rasio yang digunakan untuk menghitung tingkat pengembalian aset dalam menghasilkan laba bersih. Ukuran perusahaan adalah skala besar kecilnya perusahaan yang diukur dari total aset perusahaan. *Audit Report Lag* adalah rentang waktu penyelesaian proses audit yang dilakukan auditor dihitung dari tanggal tutup buku perusahaan hingga tanggal yang tercantum dalam laporan audit.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive* sampling. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan auditan dan laporan audit keuangan perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* periode 2017-2021. Alat uji statistik yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, analisis koefisien determinasi (R^2) dan pengujian hipotesis menggunakan uji t dan uji F. Keseluruhan proses pengolahan data menggunakan bantuan program *IBM SPSS Statistics 26 version*.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa 1) *Return On Asset* secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap *Audit Report Lag* sebesar 17,9% yang diperoleh nilai *R Square* sebesar 0,179, 2) Ukuran perusahaan secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap *Audit Report Lag* sebesar 0,7% yang diperoleh dengan nilai *R Square* sebesar 0,007, dan 3) *Return On Asset* dan ukuran perusahaan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Audit Report Lag* sebesar 31,9% yang diperoleh dari nilai *R Square* sebesar 0,319.

Kata Kunci: *Return On Asset*, Ukuran Perusahaan, *Audit Report Lag*